

BOLETÍN DE PRENSA No. 694 ->>

Reconoció el Rector Mario Andrade Cervantes aportaciones de los egresados al patrimonio arquitectónico de Aguascalientes.

Esta semana se lleva a cabo en la UAA, la Semana Internacional de Arquitectura, un evento en el que se integran talleres y conferencias con especialistas de México y el extranjero: David Vaner; Mariana Simas; Jorge Tamez y Batta; director de la Facultad de Arquitectura de la UNAM; Alejandro Haiek; Javier Senosiain; Salvador Arroyo y Mario Lazo.

Al inaugurar, el Rector Mario Andrade Cervantes, dio la bienvenida a los ponentes y participantes de la Semana Internacional de Arquitectura, y señaló que en esta actividad los universitarios “tienen una oportunidad para reflexionar entorno ante la imposibilidad de pensar en la historia de la humanidad sin la arquitectura. Tiene un gran potencial civilizador, de comunicación y de continuo mejoramiento de la calidad de vida de los seres humanos”.

Asimismo recalcó que el patrimonio arquitectónico de Aguascalientes, seguirá enriqueciéndose ahora con el trabajo de los arquitectos egresados de la UAA, al proyectarse mejores espacios públicos, mejores hogares, mejores centros de estudio y mejores ciudades. “Muchos de ellos son reconocidos por sus logros y capacidades a nivel nacional e internacional; por lo que invito a continuar en ese camino de éxito, diseñando el Aguascalientes del futuro”, puntualizó Andrade Cervantes.

Por su parte, el doctor Mario Eduardo Zermeño de León, Decano del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, aseguró que la Semana Internacional de arquitectura será un espacio de reflexión, análisis y práctica de la arquitectura para los estudiantes y profesores, quienes estarán en contacto con especialistas reconocidos.

Destacó que el plan de estudios de Arquitectura se ha actualizado su plan de estudios, el cual se caracteriza por ser un modelo de especialización y vanguardia que tiende hacia la elevada competencia de sus egresados. Agregó que el Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción ya trabaja en el proyecto de la Maestría en Desarrollo Arquitectónico, para dar estabilidad al resto de los posgrados que se ofertan en esta disciplina; y se espera que sea una maestría que inicie en 2013.